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１ 県の財政状況について 

 (1) 一般会計等の純資産額は、財政運営上あまり余裕がないように

感じるが、財政状況をどのように認識しているのか、今後の財政

運営方針と併せて聞く。 

 (2) 県内市町の財政状況と県としての支援を聞く。 

 

２ いしかわサイエンスパークについて 

いしかわサイエンスパークへの企業誘致に、これまで能美市と

どのように協力してきたのか、今後の展望と併せて聞く。 

 

３ 伝統工芸品産業の支援策について 

 (1) 九谷焼をはじめとした本県の伝統工芸品産業の生産高等の現況

を聞く。 

 (2) 伝統工芸品産地が市場の変化に対応するための商品開発や販路

開拓をしっかりと支援すべきと考えるが、コロナ禍以降に講じて

きた対策と今後の取り組みを聞く。 

 

４ タクシー事業者等への支援について 

(1) 今回、タクシー、貸切バス、高速バス、それぞれで何台に対す

る支援を見込んでいるのか。 

(2) 会社単位ではなく、車両単位の支援が必要と判断したのは、ど

のような考えによるのか。 

 

５ 新型コロナウイルス感染症の予防について 

本県の感染者数が高止まりしている一方、隣県の富山県や福井

県では感染者数が減少しているが、本県の対策との違いをどう考

えているのか。 

 

６ 食育の推進について 

 (1) 第３次いしかわ食育推進計画において、朝食を欠食する子ども

の割合等の目標数値が達成できなかった要因を聞く。 
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 (2) 生涯を通じて健康な生活を送るためにも、しっかりと食育を推

進すべきと考えるが、所見を聞く。 

 

７ 頭首工の緊急点検について 

 (1) 今般の国の緊急点検に白山頭首工も含まれているとのことだ

が、点検結果を聞く。 

(2) 白山頭首工以外で点検対象となった県内にある国の取水施設数

とその点検結果を聞く。 

(3) 国が都道府県に依頼した、県が造成した取水施設の点検につい

て、対象となる施設数と点検結果を聞く。 

 

８ 特色ある学校づくりについて 

   特に入学定員割れしている高校における魅力ある学校づくりに

ついて、知事の所見を聞く。 

 

９ サイバー犯罪対策について 

(1) 本県における近年のサイバー犯罪の相談状況や検挙数を聞く。 

(2) 被害の未然防止に向け、企業や県民等に対し、どのような啓発

活動を行っているのか。 

(3) サイバー犯罪捜査に係る人材の確保・育成にどのように取り組

んでいるのか。 
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